

DISCOURS 14 JUILLET 2023

Mesdames et Messieurs Chers Concitoyens

Le Conseil municipal et moi-même sommes heureux de vous retrouver une nouvelle fois devant ce monument embelli qui rend hommage à ceux qui sont tombés pour la patrie et où s'inscrit l'histoire de notre pays.

C'est ici que, plusieurs fois par an, avec la même solennité et la même ferveur, nous nous réunissons pour effectuer ensemble ce devoir de mémoire.

Merci d'être une nouvelle fois venus si nombreux pour célébrer un instant festif, mais qui n'empêche nullement notre réflexion sur ce qu'est une communauté républicaine.

Par notre présence aujourd'hui, nous montrons notre attachement sans faille aux valeurs de la République. Notre rassemblement consacre la conviction partagée que la démocratie est un bien précieux qui doit être défendu avec une grande vigueur.

Pour nous tous, le 14 juillet est un jour de fête, FÊTE NATIONALE pour célébrer la reconnaissance du droit des hommes de naître libres et égaux en droit.

C'est grâce à ces principes que notre République porte le nom de PATRIE de la Liberté, de l'Égalité et de la Fraternité.

Ces valeurs, qui sont notre histoire, doivent être connues et comprises de TOUS afin de nous permettre d'aborder avec confiance le monde d'aujourd'hui.

Elles doivent être transmises aux générations futures. Elles leur permettront de faire face aux défis qui les attendent pour maintenir la paix, dans ce monde secoué par tant de conflits.

La présence du maire du conseil municipal des jeunes est l'illustration parfaite de ce que notre groupe d'élus « Un nouvel élan pour Creissan » a voulu mettre en place : responsabiliser les jeunes et être à leur écoute. On ne peut qu'être satisfaits de leur engagement et de leur sérieux.

En France, la Liberté va de soi et c'est une chance. Mais il est bon de rappeler, que cette liberté a été conquise au fil des siècles et qu'elle est le résultat d'une volonté commune.

La Révolution avait pour objectif, avec l'abolition des privilèges, de voir naître une société plus juste et plus égalitaire. Le sens de l'histoire est d'aller toujours vers un mieux, vers un progrès. Mais vous le constatez chaque jour, il reste encore du

chemin à parcourir dans ce domaine pour lutter contre les inégalités, les discriminations et les injustices.

C'est en apprenant à respecter l'autre, chaque jour, dans notre village, dans notre vie quotidienne, que nous protégerons les valeurs de la République, pour une société apaisée, quel que soit notre âge, notre couleur de peau, notre religion, notre origine sociale ou nos choix de vie.

Il est ainsi de notre responsabilité, à nous ELUS, d'agir auprès des citoyens, de valoriser notre cadre de vie, de favoriser l'échange et de montrer notre attachement à l'unité et à la cohésion de notre village.

En même temps, nous exigeons le respect des ELUS, les comportements violents n'ont aucune issue et sont une attaque contre notre démocratie.

Les "Aperos de quartier" que nous inaugurerons cette année doivent être une réponse à ce vivre ensemble que nous souhaitons le plus rassembleur possible.

Cet hiver, lors de réunions publiques, dans le souci d'avoir une vision globale, nous avons souhaité vous consulter à propos de l'urbanisme futur de notre commune et du devenir de Creissan. D'autres consultations suivront.

Que de projets à réaliser ensemble dans les années futures !

Des réjouissances nous attendent, ce soir, demain et tout au long de cet été 2023, à partager en famille, entre amis !

Alors, tissons, forgeons, façonnons un village où la population diverse, unie, respectueuse de son environnement, n'aura qu'un objectif en tête: le bonheur de vivre à Creissan, le respect de l'autre et la solidarité.

Vive la République, vive la France, vivre Creissan.
